



**Si las ha visto llame al
8008000645.** F.PARRALES

HIJAS DESAPARECIDAS

Angustia en la casa

◆ **FREDDY PARRALES**

Corresponsal

Doña Geovania Fletes vive en una pura angustia desde hace 28 días cuando sus dos hijas desaparecieron.

Se trata de Joselyn, de 16 años, y Emily, de 15 años.

“No deseo pensar lo peor, no me canso de pedirle a Dios que estén con vida y salud y que regresen a casa”, manifestó la señora.

El 22 de noviembre, cuando Geovania regresó a la casa, en el barrio Veracruz de Corredores, nadie le abrió y entonces ella empezó a buscar a sus chiquitas, pero no las encontró y allí empezó su preocupación más grande.

Los vecinos de Fletes le han ayudado a buscar a las hijas, pero no hay pistas de ellas.

Algunas personas le dicen que las han visto en Quepos y otras que en Pérez Zeledón.

“A los tres días de desaparecidas, Joselyn me llamó de un celular privado y me dijo que estaban bien, que no me preocupara, que estaban en Panamá, y me colgó”, dijo la mamá mientras lloraba.

Vacío grande. Geovania asegura que para ella es un tormento llegar a la casa, pues al no verlas ni escucharlas el llanto le gana la batalla.

“Quisiera que esto fuera un sueño, no entiendo qué pasó si somos una familia feliz. Estoy desesperada, Joselyn solo tiene un riñón y las dos sufren ataques de asma, vivo con la incertidumbre de si comen, duermen, si están bien”, dijo.

En la casa lo único que encontró de las hijas fue una nota que dice: “No se preocupe”.

El OIJ investiga el caso para tratar de encontrarlas.